

Spitzenspiel

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

morgen ist es soweit. Der Tabellenführer aus Rüsselsheim ist ab 19:00 Uhr bei uns zu Gast. Wir wollen den Hessen einen heißen Empfang bereiten und freuen uns auf ein absolutes Spitzenspiel. Das Team der Stunde kommt mit 22 Punkten aus neun Spielen zu uns. Doch auch wir haben eine gute Bilanz und konnten in acht Spielen 18 Punkte sammeln. Zuhause wollen wir gemeinsam mit euch gewinnen und freuen uns auf ein spannendes und umkämpftes Match.

Die Aussage von Rüsselsheim-Kapitän Anton Borger gibt einen Ausblick auf das Spiel: „Grafing ist besonders daheim eine sehr kampf- und abwehrstarke Truppe mit sehr motivierten Fans im Rücken. Das wird eines der schwersten Spiele der ganzen Hinrunde.“ Die Befürchtung werden wir wahr werden lassen und alles in die Waagschale werfen. Wir haben mit den charakterstarken Siegen in Frankfurt und Mainz Selbstbewusstsein gesammelt und sind heiß auf die „wahrscheinlich beste Annahme der Liga“. Wir werden mit ebenfalls sicherer Annahme und hohen Aufschlag- und Angriffsdruck dagegenhalten. Und eure Unterstützung kann zum Zünglein an der Wange werden. Das Team aus Rüsselsheim spielt trotz Tabellenführung zu Hause meist vor weniger als 100 Zuschauern. Deshalb müssen wir morgen mit Stimmung und lautstarker Unterstützung dagegenhalten. Unser Team hat sehr gut trainiert und Coach Alex steht vor der Qual der Wahl: „Es wird die Tagesform entscheiden, sowohl bei der Aufstellung, als auch beim Spielausgang.“

Nach Ladies-Night beim letzten Heimsieg gegen Freiburg gibt es diesmal ein Special für alle Bartträger. Unsere Spieler machen bei der „Movember“-Aktion mit und werden morgen mit im November gewachsenen Schnurrbart auflaufen. Bei der Aktion wollen wir auf Männerkrankheiten aufmerksam machen und zu Spenden aufrufen. Morgen gibt es Glühwein und für alle Bartträger ist der erste gratis. Alle weiteren Einnahmen aus dem Glühweinverkauf spenden wir über den Burschenverein Grafing an die Movember-Foundation.

Foto: Marc Geisler

Seid dabei und erlebt gemeinsam mit uns einen tollen Bundesligaabend. Gemeinsam wollen wir den Abstand auf den Spitzenreiter verkürzen und unseren vorderen Tabellenplatz festigen.

Das Spitzenspiel beginnt um 19:00 Uhr und ab 15:30 Uhr lädt die Herren 2 zum Vorspiel in der Jahnsporthalle. Ab 14:30 Uhr freut sich die Damen 1 über Unterstützung im Gymnasium.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.